

# Empezaron cortes de energía en invernaderos de marihuana del Cauca

Sur | 27 Jun 2019 - 04:04 Pm



Por:  
Carlos Quilindo  
@CarlosQuilindo

La Guardia Indígena acompaña a los operarios encargados de retirar transformadores y cables, instalados de manera irregular.



Foto suministrada a RCN Radio

En la vereda **Buena Vista, del municipio de Toribío** (norte del Cauca), **iniciaron los cortes de energía a los invernaderos de marihuana**, que venían utilizando el servicio de manera irregular y que fueron identificados por la Fiscalía General de la Nación, entidad que impartió la orden.

Luego de concertar con las Juntas de Acción Comunal la suspensión del servicio en los puntos referidos por Fiscalía, **la Compañía Energética de Occidente (CEO)** encargada del suministro de energía en el departamento, **empezó con los procedimientos que se deben extender** a veredas de los municipios de **Corinto, Caloto y Mirada**.

**Lea también:** [Fiscalía pide cortar energía a municipios del Cauca con invernaderos de marihuana](#)

**Alcibíades Escué**, alcalde del municipio de Toribío, indicó que como quedó establecido en un acta de acuerdo, **la Guardia Indígena es la encargada de acompañar y brinda seguridad** a los operarios que se encargan de retirar los transformadores o el cableado de acuerdo a lo que determina esa empresa, **sin afectar el suministro al resto de la comunidad.**

“Los toribianos se empoderaron de la situación y **para evitar que resulten afectados quienes trabajan con productos lícitos**, las Juntas de Acción Comunal y las **autoridades indígenas tomaron la decisión de garantizar la entrada** a los lugares, teniendo en cuenta que evitar un corte generalizado, beneficia a todos”, explicó el mandatario.

**Encuentre aquí:** [Extraña mortandad de peces tiene en crisis a miles de familias en Timbiquí](#)

Los procedimientos se realizarán en las **veredas San Diego, Gallinazas y Loma Paja en Toribío**. De igual manera **se extenderán** hasta los municipios de **Corinto, Miranda y Caloto**, donde también se han realizado reuniones de socialización y concertación.

Por último, el alcalde de Toribío, dijo que espera que la CEO no tome decisiones contrarias a las acordadas. “**Hasta ahora todo es armónico y de entendimiento** entre los consumidores y el servidor”, puntualizó.

**Fuente:**  
Sistema Integrado de Información